
Бессменный спонсор. 
Народный образцовый хор ветеранов «Красная гвоздика» от всей души благодарит своего постоянного, 
бессменного спонсора – директора типографии «Циркон» Людмилу Алексеевну Дееву. Огромное Вам 
спасибо за то, что Вы всегда о нас помните, за материальную и моральную помощь и поддержку. 

Библиотекари за круглым столом. 

Традиционно в  рамках августовских чтений в центральной библиотеке состоялся круглый стол с 
участием школьных, городских и сельских библиотекарей. Основная тема  круглого стола - формы 
взаимодействия массовых, школьных библиотек и образовательных учреждений. Директор центральной 
библиотеки Л. Останина поделилась впечатлениями о посещении «Библиокаравана-2010» в Кирове, 
познакомила  присутствующих с опытом работы библиотек России в формировании единого 
образовательного пространства. Библиотеки Вятского края эффективно работают по краеведению. 
Результаты этой работы - создание  библиотек-музеев, электронных краеведческих  ресурсов и выпуск 
CD-дисков, проведение общегородских творческих конкурсов, конференций для подростков, 
литературных чтений для педагогов и юношества, организация театров книги, клубов и кружков по 
интересам. Итогом семинара  стало заключение соглашения о сотрудничестве между библиотеками 
разных ведомств. 
В. КАУНОВА, 
зав. ИМО центральной библиотеки.  

Благодарим за чистоту и порядок. 

Родители детей, посещающих подготовительную группу детского сада «Спутник», говорят спасибо 
дворнику за уют и порядок на территории детсада. Благодаря его заботам и стараниям она радует глаз 
ухоженностью и чистотой. 

 В беде не бросают. 

Мы, жители д. Соколово, хотим выразить благодарность начальнику муниципального жилищно-
коммунального унитарного предприятия с. Липовка Ю. Н. Авдюкову и коллективу ремонтной службы 
под руководством начальника котельной А. Ю. Салова: слесарю В. А. Шутихину, сварщику С. Р. 
Рахматулину, водителю В. А. Чепурину, электрику Ю. А. Кудрину за быстрое реагирование и устранение 
создавшихся аварийных ситуаций на линии водопровода. 
Если учесть, что в деревне ни одного действующего колодца, родник перестал функционировать, у нас 
вся надежда только на водопроводные сети, которые были введены в эксплуатацию более 30 лет назад и в 
настоящий момент находятся в аварийном состоянии. А на балансе МЖКУПа водопровод не числится, 
был продан бывшим совхозом «Режевской» частному предпринимателю Э. В. Перминову, которому 
совершенно наплевать на то, что творится на закупленных им территориях и как там выживают люди. 
Поэтому мы чрезмерно благодарны работникам МЖКУПа за то, что они нас в беде не бросают. 
Жители д. Соколово. 

 В рабочем порядке. 

На прошлой неделе состоялось очередное заседание комиссии по подготовке и проведению в 2010 году 
Всероссийской переписи населения в Режевском городском округе. 
На комиссии был рассмотрен ряд актуальных вопросов. Учитывая замечания и предложения 
присутствующих на заседании, принято решение: 
- о нумерации подъездов  с указанием интервала расположенных в них квартир; 
- о необходимости проведения работы с населением по нумерации квартир; 
- о предоставлении в отдел статистики Облстата списков домов с указанием численности населения и 
указанием номеров квартир, переведённых из жилого помещения в нежилое; 
- о заключении договоров по предоставлению помещений для переписных работников; 
- об организации дежурства сотрудников ОВД по РГО на переписных и инструкторских участках с 14 



октября по 11 ноября 2010 года; 
- о проведении проверки среди переписных работников; 
- о предоставлении уполномоченному по переписи списка помещений, где могут находиться 
потенциально опасные лица, а также списка мест пребывания лиц без определённого места жительства; 
- об обеспечения переписчиками совместно с сотрудниками ОВД по РГО помещений, где могут 
находиться потенциально опасные лица; 
- об активизации информационно-разъяснительной работы по подготовке и проведению переписи в СМИ. 
Как было отмечено на комиссии, многие вопросы по подготовке к Всероссийской переписи населения 
решаются в рабочем порядке, и трудностей в проведении этого мероприятия общегосударственного 
значения на территории нашего округа возникнуть не должно. 
Галина ПОПОВА. 

Версия подозреваемого не подтвердилась. 

Во вторник подозреваемому в убийстве несовершеннолетней Ю. Захаровской было предъявлено 
обвинение в совершении преступления, предусмотренного п. в, ч. 2, ст. 105 УК РФ (убийство заведомо 
малолетнего). 
Напомним, тело 5-летней девочки, пропавшей 17 июля, было обнаружено 24 августа в заброшенном 
колодце. Тремя днями раньше сотрудниками Режевского межрайонного следственного отдела при 
прокуратуре совместно с сотрудниками уголовного розыска был задержан гр-н Б., 1959 г.р. (фамилия в 
интересах следствия не называется), в прошлом судимый за развратные действия в отношении 
малолетних. После предъявления органами правоохраны изобличающих его доказательств мужчина 
сознался в том, что виновен в смерти ребёнка, после чего ему была оформлена явка с повинной. Но и 
впоследствии подозреваемый какое-то время скрывал, где находится тело, и пытался направить следствие 
по ложному следу.  
В ходе допроса Б. сообщил, что, будучи в состоянии алкогольного опьянения, совершил ДТП, в 
результате которого ребёнок погиб практически на месте, затем, испугавшись последствий, вывез труп за 
город и сбросил в колодец. Однако, по словам старшего следователя РСО Р. Буравлёва, предварительные 
данные судмедэкспертизы эту версию не подтвердили. На теле девочки не обнаружено следов ушибов и 
переломов, которые могли появиться вследствие ДТП. Утверждать пока рано, но вполне возможно, что 
смерть ребёнка наступила непосредственно в колодце. 
В настоящее время, с целью выяснения обстоятельств преступления, назначен ряд криминалистических 
экспертиз, которые помогут установить причину гибели Ю. Захаровской. 
За убийство девочки Б. грозит до 20 лет лишения свободы, либо пожизненное заключение. 
Оксана АНИСИМОВА. 

 Всё внимание – школьникам. 

Для предупреждения террористических актов в образовательных учреждениях, обеспечения охраны 
общественного порядка во время проведения «Дня знаний» со 2 августа по 3 сентября на территории 
Свердловской области прошло комплексное профилактическое мероприятие «Школьник». 
Сотрудниками ОВД провели обследование всех образовательных учреждений, расположенных на 
территории округа, на предмет их инженерно-технической укреплённости и антитеррористической 
защищённости. Отделением ГИБДД проверяется состояние улично-дорожной сети вблизи учебных 
заведений, а также правила эксплуатации школьных автобусов. 
В образовательных учреждениях, учреждениях здравоохранения организована работа по получению 
информации о несовершеннолетних школьного возраста, подготовлены списки детей в возрасте от 6,5 до 
15 лет, обязанных начать обучение в 2010-2011 учебном году. 
В проведении профилактического мероприятия «Школьник» приняли участие специалисты всех 
субъектов системы профилактики безнадзорности и правонарушений несовершеннолетних. В ходе 
проведения профилактического мероприятия по месту жительства проверены 42 социально 
неблагополучные семьи, в которых воспитываются дети школьного возраста и 40 несовершеннолетних. 
В целом проверки показали, что родители готовятся к началу учебного года, приобретают для своих детей 
школьные принадлежности и одежду. Однако есть случаи, когда родители не знают, где находятся их 
дети и приступят ли они 1 сентября к обучению в школе. Более месяца не проживают в семьях и 
объявлены в розыск три подростка – девочки в возрасте 14 и 15 лет. 
За период проведения профилактического мероприятия в ОВД в связи с безнадзорностью и за совершение 



преступлений доставлены 10 несовершеннолетних в возрасте от 13 до 17 лет. Сотрудниками ОВД 
выявлены 23 факта административных правонарушений по линии несовершеннолетних, в том числе 13 
правонарушений совершены родителями в отношении своих детей и связаны с ненадлежащим 
исполнением обязанностей по содержанию и воспитанию. Виновные лица привлечены к ответственности 
по ст. 5.35 КоАП РФ. 
В. МАТЮШИНСКАЯ, 
начальник ПДН МОБ ОВД по РГО, 
майор милиции. 

 Земля – это серьёзно. 

В июне 2010 года ко мне обратились мама и сын Ивановы (фамилии изменены), которые пожаловались на 
своего соседа, захватившего их землю. В процессе беседы и изучения документов выяснилось, что ещё в 
2000 году женщине и её сыну была предоставлена в пользование земля. Зимой 2010 года они стали 
готовить документы для приватизации земли, и тут выяснилось, что часть их участка районной 
администрацией уже отдана другому гражданину, их соседу. Причём данный сосед действительно с их 
согласия использовал для своих целей часть участка Ивановых, но только на временных условиях. На 
требования об освобождении земли сосед ответил отказом. 
При обращении в суд выяснилось, что Ивановым земля по действовавшему тогда законодательству 
выдавалась сельской администрацией, а их соседу (после изменения законов) – уже районной 
администрацией, из-за чего где-то произошла накладка. Сосед не согласился отдать захваченный участок, 
мотивировав это тем, что он данный участок уже отмежевал и понёс расходы по его оформлению. 
При обращении в суд с вопросом о признании постановления администрации о выделении земли соседу 
незаконным заявление Ивановых было удовлетворено. Сосед не согласился с таким решением и 
обратился в областной суд с жалобой, но и жалоба была оставлена без удовлетворения. Решение было 
оставлено в силе. 
Таким образом, можно сделать вывод: даже если вас временно пустили на чужую территорию, это не 
означает того, что она теперь будет ваша. 
А. ЗАПЛАТИН, 
адвокат. 

 Н. Шаповал: «Мы сделали всё, что от нас зависит». 

      Отопительный сезон не за горами и мы продолжаем рассказывать нашим 
читателям о том, как идёт подготовка к зиме на коммунальных объектах города и района. Сегодняшний 
наш визит – на котельную микрорайона Быстринский. 
Начальник котельной Николай Николаевич Шаповал провёл нас по объекту и рассказал о выполненных 
здесь работах: 
- Был разработан график подготовки котельной к отопительному сезону. Большую часть работ (около 
80%) мы выполнили. Так, отремонтированы бойлеры и деаэратор, проведена ревизия задвижек и 
вентилей, опрессован котёл №3. Подремонтировали и кровлю котельной.  
Всё, что зависит от сотрудников котельной, мы сделали. Чтобы запустить объект, необходимо, чтобы 
заработала насосно-фильтровальная станция. На липовской воде котельная работать не будет. Кроме того, 
необходим ремонт резервного водовода. Это для того, чтобы в случае аварии не было останова котельной.  
Быстринцы надеются, что отопительный сезон в их домах начнётся вовремя. Ведь только тогда они 
смогут оценить проделанную коммунальщиками работу по подготовке к осеннее-зимнему периоду. 
Галина ПОПОВА. 
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Найдены велосипед и сланцы. 

    

 В четверг, 2 сентября, к поискам четырёхлетнего Жени Баженова подключились добровольцы.  Утром 
возле поселковой администрации прошёл инструктаж тех, кому предстояло в этот день отправиться на 
поиски мальчика.  
Руководители групп, откомандированных от организаций и предприятий города (это:        ), внимательно 
слушали план действий, который озвучил заместитель начальника ОВД по РГО В. Воронцов. Далее 
прошёл инструктаж всех поисковиков.  
Затем поисковые группы организованно отправились на староозерновскую дорогу, примерно в то место, 
где в последний раз видели Женю. Выстроившись в линию, где каждый поисковик находился на 
расстоянии не более 5 метров от соседей, добровольцы совместно с сотрудниками милиции и МЧС 
начали в очередной раз прочёсывать лес. 
После обеда появилась надежда, что ребёнок будет найден: у линии электропередач были обнаружены его 
велосипед и сланцы. Но, к сожалению, это всё, что удалось найти в этот день. 
Поиски мальчика продолжаются. И всех, кто живёт в нашем округе, волнует судьба пропавшего ребёнка. 
Поэтому мы и в дальнейшем будем публиковать информацию по его розыску. 
Галина ПОПОВА. 

Настоящие профессионалы. 

Хочется выразить благодарность заведующей терапевтическим отделением Любови Павловне 
Касикеновой, лечащему врачу Инне Васильевне Барышевой за чуткое отношение к больным. Добрые 
слова говорим мы в адрес дежурных сестёр за терпение и участие. Особенно отмечаем медсестру Галину 
Ивановну, у которой что ни спроси – всегда получишь обстоятельных ответ. Отдельно хочется сказать о 
медсестре Наталье Борисовне Суетиной, спокойном, добром человеке, настоящем профессионале. 
Весь коллектив терапевтического отделения выполняет трудную работу. Мы, больные, в основном 
преклонного возраста, все со своими запросами, характерами. Они выслушивают терпеливо нас и делают 
всё возможное, чтобы нам было уютно, комфортно и легко. 
Спасибо вам за ваш труд. 
А. ГАЛЫШЕВА, Н. САМОЧЁРНОВА. 

 Низкий поклон учителю! 

Вот и отзвучал прощальный вальс для выпускников Липовской школы. Светлым, мажорным эпилогом 
школьной жизни стал выпускной вечер, организатором и душой которого была классный руководитель, 
учительница немецкого языка Ирина Николаевна Андреева. 
Все годы, начиная с пятого класса, Ирина Николаевна вела класс, где учились наши дети. И сегодня мы 
хотим сказать ей: спасибо Вам за то, что научили их не только своему предмету, но и дружбе, 
взаимопомощи, взаимовыручке, взаимопониманию, умению сделать правильный выбор… и просто 
способности радоваться жизни! 
Низкий Вам поклон и огромное спасибо за Вашу преданность своей работе! Пусть Ваша любовь к детям 
теперь освещает дорогу жизни других воспитанников. Удачи Вам, успеха и счастья! 
Родители выпускников школы №9 (с. Липовка). 
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 Перечитываю много раз. 

Хочу выразить благодарность сотруднице газеты «Режевская весть» Валентине Воробьёвой за прекрасные 
очерки, посвящённые 80-летнему юбилею газеты. Я перечитала их много раз. Они написаны с большой 
теплотой и искренностью. Всегда с нетерпением жду её статьи в газете. 
Л. ВЯТКИНА. 
с. Черемисское. 

 Пока не похоронен последний солдат. 

«Из любопытных находок: немецкая зубная щётка, ножницы, вот штык от винтовки, а это – пробочка от 
медикаментов. Осколков много интересных», - перечисляет С. Табола, руководитель поискового отряда 
«Рысь». Неделю назад ребята вернулись из шестой по счету поисковой экспедиции. 
В этом году режевской отряд (как всегда – в составе сводного отряда от ассоциации «Возвращение») 
участвовал в международной поисковой экспедиции «Солдаты победы - 2010» - это проект регионального 
поискового объединения «Тризна». Ребята работали на территории Зубцовского района Тверской области. 
На этом месте в годы Великой Отечественной войны находился Ржевско-Вяземский плацдарм, шли 
ожесточённые бои, в которых были задействованы войска Калининского и Западного фронтов.  Однако 
этот эпизод редко упоминается в исторических хрониках. 
Все три недели ребята жили в палатках, успешно преодолевая трудности походного быта, – даже день 
рождения отпраздновали, как и положено, с тортом. Отряд состоял из 13 человек, в том числе два 
руководителя: С. Табола и Н. Семёнова. Раскопки проходили на месте санитарного захоронения – когда-
то там стояло здание, в которое, как считают поисковики, были перенесены тела павших бойцов. «Была 
сложность психологического плана: одно дело, когда ты идёшь, ищешь что-то и тебе всё может 
попасться, а когда каждый день видишь кости, это очень тяжело», - рассказал Сергей Олегович. 
В один из последних вечеров состоялось торжественное лирическое мероприятие «Последний строй». На 
поле выложили останки бойцов, по краям построились поисковики, у каждого в руках была свеча, 
зажжённая от общего факела. Существует поверье: как долго свечка горит, так долго солдат мучился 
перед смертью. Ребята читали стихи и пели военные песни, чествуя память павших. 
Результаты экспедиции впечатляют – в составе сводного отряда было поднято 136 бойцов, к сожалению, 
ни у одного из них не удалось установить имя. 23 августа состоялось перезахоронение в деревне 
Виригино, своё последнее пристанище наконец-то обрели 804 солдата, двенадцать из них - поимённо. 
Этот день был выбран не случайно, ведь именно 23 августа 1943 года состоялось освобождение Зубцова.  
А. ОСИПОВА. 

 Праздник чутких и сострадательных людей. 

В июне прошёл профессиональных праздник – День социального работника. Это праздник внимательных, 
добрых, ответственных и неравнодушных людей. Других в эту службу не берут. 
Мне 87 лет, и с социальными работниками я связана не один год. Хочу выразить им искреннюю 
благодарность за их труд, помощь пожилым людям. Особенно хочу отметить Людмилу Павловну 
Васягину. Этой милой, доброй женщине и всем работникам социальной защиты желаю здоровья, счастья, 
благополучия. 
А. ЛОГИНОВА, 
пос. Быстринский. 

 Протянули руку помощи. 

Жители пос. Озёрного, пострадавшие от пожара, выражают свою благодарность всем тем, кто 
откликнулся на их горе с чувством сострадания и огромным желанием помочь. Многие жители района 
протянули руку помощи независимо от своего социального статуса: пенсионеры, инвалиды, просто люди, 
неравнодушные к чужому горю. Огромное спасибо и низкий всем поклон! 
Значимую помощь оказали: педагогический коллектив школы с. Липовское (директор Т. Дегтярёва), 
детский дом «Подснежник» (директор А. Асадченко), совет ветеранов никелевого завода (председатель Г. 
Каткова), коллектив гостиницы «Гавань» (директор В. Войчитская). 
Пенсионерка Е. Двоеглазова выделила из своей пенсии в помощь пострадавшим 500 рублей. 



Оперативную помощь оказал коллектив социального центра «Доверие» (директор Н. Загвоздкина): на 
месте были оформлены документы на материальную помощь, организован сбор гуманитарной помощи. 
Безотказно оказывал поддержку в перевозке гуманитарного груза индивидуальный предприниматель Л. 
Джалалов. 
Первыми откликнулись многие жители Озёрного. А местная администрация помогла с жильём и 
основными первичными документами (начальник ТУ В. Матвеев). 
Активное участие в этой акции принимал женский совет посёлка: В. Голендухина, Г. Джамалова, Л. 
Шалаева, председатель О. Хайритдинова, заведующая клубом Е. Галкина. 
Отдельные слова благодарности пожарным, участникам тушения пожара. 

       ГОУ КЦСОН «Доверие» обращается к индивидуальным предпринимателям и руководителям 
торговых объединений с просьбой поддержать жителей пос. Озёрного, пострадавших от пожара, 
продуктовыми наборами первой значимости. Заявки подавать по адресу: г. Реж, ул. Бажова, 15, каб. 
№332, тел. 3-53-32. 

 С благодарностью за хорошо сделанную работу. 

Мы, жители микрорайона Гавань, от всей души благодарны депутату Режевской Думы А. А. Сорокину, 
начальнику ремонтного цеха никелевого завода В. В. Вавилову, Пайвину, С. В. Комину, а также сварщику 
С. Зайцеву и слесарю С. Федотову за проделанную работу на минирынке «Гавань». Мы сейчас работаем в 
комфортных условиях, реализуем продукцию со своих участков. Жители микрорайона ценят выращенные 
нами овощи, фрукты, ягоды и с удовольствием приобретают экологически чистую продукцию. 
С уважением, 
Плотникова, Ермакова, Королёва, Тутынина, Головенко, Бровина и др. (всего 49 человек). 

 Спасибо за колодец! 

Мы хотим поблагодарить всех, кто принимал участие в восстановлении колодца по ул. Мира (на фото). В 
первую очередь – Диану Равильевну Рыбакову, начальника отдела охраны окружающей среды и 
природопользованию. Она не осталась равнодушной к нашей проблеме и нашла предприятие, которое 
выступило в роли спонсора – это ЗАО «ПО «Режникель» и его директор А.А. Сорокин, а также А. В. 
Копалов, зам. главного инженера по промышленной и экологической безопасности, который сдержал 
слово, данное на сельском сходе, – завод выделил нужную сумму денег на восстановление разрушенного 
колодца. 
Самую тяжёлую и сложную работу взяли на себя В. Н. Ряков и В. Т. Метлицкий. Они вручную расчищали 
заваленный колодец и восстанавливали сруб. Мы благодарны им за то, что они преодолели все трудности, 
и мы снова можем пользоваться водой. 
Большое вам всем спасибо! 
Жители д. Першино. 

 Стабильный коллектив – стабильная работа. 

        

 Коллектив ОАО «Уральские газовые сети» мало меняется год от года. За исключением нескольких 
человек сотрудники работают здесь свыше 10 лет. Стабильный коллектив – значит, и работа стабильная. 
Накануне праздника мы встретились с Александром Михайловичем Глинских, начальником ОАО 
«Уральские газовые сети» КЭС г. Реж. Он рассказал нам о жизни предприятия, о планах на ближайшее 
будущее, о лучших сотрудниках. 
- Времена, как и по всей стране, у нас не лучшие, но коллектив работает и справляется с поставленными 
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задачами. 
На предприятии трудятся специалисты высокого уровня, что подтверждают различные конкурсы 
профессионального мастерства, в которых они ежегодно участвуют и занимают первые места. 
Алексей Артемьевич Кочегаров – лучший сварщик Горнозаводского округа. В этом году, выступая вместе 
со слесарем аварийной службы Игорем Сергеевичем Зиминым на межрегиональных соревнованиях 
(соперники из Екатеринбурга, Башкирии, Курганской обл. и др.), занял I место по Уральскому региону. 
Все ремонты автотранспорта и подготовка к монтажам держатся на Сергее Николаевиче Шаимове. 
Техника обновляется редко (за последние 5 лет не было получено ни одной новой единицы 
автотранспорта), но, несмотря на это, поставки сжиженного газа и ремонты по заявкам абонентов 
выполняются в полном объёме и с надлежащим качеством. 
Хорошо зарекомендовал себя не только в коллективе, но и среди абонентов предприятия слесарь 
аварийной службы Павел Петрович Жуков. Любое поручение он выполняет хорошо.  
Коллектив может гордиться и ещё одним работником аварийной службы – водителем Михаилом 
Кузьмичом Филоновым. На прошедшем неделю назад конкурсе профмастерства он занял II место по 
Горнозаводскому округу. 
К празднику грамотой будет отмечена диспетчер аварийной службы Елена Владимировна Запрудина, 
проработавшая на предприятии более 20 лет. Ей приходится работать в нелёгкой обстановке, но она 
справляется со своей задачей. 
- Люди нередко возмущаются из-за наших цен, особенно на обслуживание. Но их формируем не мы. Их 
принимает и утверждает РЭК. И мы их, конечно, не можем ни уменьшать, ни увеличивать. Кроме того, 
абоненты часто судят об объёме выполняемых работ только по своему газовому хозяйству, а мы 
обслуживаем и подводящие к их дому сети. Некоторые отказываются платить, в таких случаях мы 
предлагаем им найти альтернативную имеющую лицензию службу. Например, бывает, что у людей стоят 
импортные газовые котлы и заключён договор на обслуживание со специализированной организацией. 
Это допускается, но совсем без обслуживания дом не может находиться, оно должно проводится 
минимум раз в год, особенно это касается частного сектора. Если этот объект никем не обслуживается, то 
поставка газа туда прекращается. 
Сейчас завершена подготовка предприятия к отопительному сезону. Проведена переукладка пришедшего 
в негодность газопровода по ул. Трудовой, 93/3, отремонтирован газопровод по ул. Спортивной, 3 и 5, по 
ул. Ленина 72/5. Завершено строительство подводящего и распределительного газопроводов в пос. 
Завокзальном, выполненное на средства ОАО «Уральские газовые сети». Строится 1,5 км газопровода для 
перевода баз сжиженного газа на природный. Благодаря этому дом на ул. Калинина, 32 будет подключён 
к газопроводу. После этого в Реже останется всего один дом, в котором используют сжиженный газ. 
Мы поздравляем коллектив ОАО «Уральские газовые сети» с профессиональным праздником! 
Арина АГАПОВА. 

Увековечили память. 

       

 Хочется сказать большое человеческое спасибо всем, кто помог в установке памятника участнику войны, 
инвалиду I группы Панову Василию Алексеевичу: военкомату, городской Думе, лично Н. А. Бачинину, Е. 
Ю. Матвеевой, В. П. Мусальникову, региональной общественной приёмной В. В. Путина. 
Пановы.  
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